



Fédération Solidaires Finances
Boite 24 -80 rue de Montreuil 75 011 Paris
www.solidairesfinances.fr -
solidairesfinances@solidairesfinances.fr

Paris, le 23 Juillet 2018

Emmanuel PAILLUSSON
Délégué Fédéral Adjoint
Fédération Solidaires Finances

A
Monsieur Bruno LE MAIRE
Ministre de l'Economie et des Finances
139 rue de Bercy
75012 PARIS

Suivi du dossier : Roland GIRERD

Monsieur le Ministre,

Avec la sortie du Royaume Uni de l'Union européenne en mars 2019, les produits en provenance d'Outre-Manche seront considérés comme arrivant de pays tiers, et donc importés.

Selon nos informations, un PIF (Poste d'Inspection Frontalier) fonctionnant 24/24 heures et 7/7 jours, au vu du trafic routier et de l'importance des flux de marchandises en provenance d'Angleterre, serait créé à Calais.

Alors que des discussions se déroulent en ce moment même entre la DGDDI, la direction générale de l'alimentation (DGAL) et les professionnels sur les nouveaux contrôles à l'importation induits, nous aimerions connaître ce qui sera prévu pour la DGCCRF.

Pour la DGCCRF, les contrôles porteront sur l'importation de produits végétaux et d'origine biologiques.

Les services des douanes et de la DGAL prévoient déjà un redéploiement d'effectifs afin de pallier à ces nouveaux besoins dans le port de Calais.

Au vu du surcroît d'activité généré par ces nouveaux contrôles, est-il envisagé pour la DGCCRF la création de postes à Calais ?

Nous vous remercions de nous informer des mesures envisagées, qui seront nous l'espérons rapides, au vu du délai très court qui nous sépare du mois de mars 2019.

Je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'expression de mes sincères salutations.

Pour la Fédération des Finances

Emmanuel PAILLUSSON